



## 絵本のストーリーを思い浮かべて

9月2日、環境活動手引絵本「(仮称)さんかくやまベエが行く。」のこども編集局員が三角山で自然観察会を行いました。

この絵本は、区内の小学5・6年生から公募した23人のこども編集局員が、この日を含めて全5回の編集会議などを経て制作する予定です。



## まちづくりに積極的に参加します

8月25日、西区民センターで琴似二十四軒地区に住む50～60歳代の方を対象に、まちづくり参加・入門教室「おとな塾」が開催されました。

この日は、地区の歴史に関する講演会の後、琴似屯田兵村兵屋跡を訪れ、参加者はこの地区を開拓した人たちの苦勞の歴史に思いをはせていました。



## 落語っておもしろい

8月23・24日、生涯学習総合センター(ちえりあ)で、近隣の4つの小学校から1,000人の児童を招待して「落語鑑賞会」が行われました。

参加した児童たちは、あまり見る機会のないプロの落語家による落語を楽しんだり、舞台上がって太鼓をたたいたりするなどの貴重な体験をしました。



## みんなで楽しく介護予防

9月7日、西区民センターで「西区介護予防フェア」が開催されました。

この日は、認知症予防に関する講演会のほか、介護予防センターの職員や福祉実習の大学生らによるサポートの下、転倒予防や栄養改善などの相談コーナーが設けられ、たくさんのお年寄りでにぎわいました。

# ひまわり

区内で行われた  
行事を写真で  
紹介します。



広告